



2025~2026年度
フランチエスコ・アレッツォ RI会長メッセージ

WEEKLY BULLETIN

2026年1月22日(3567例会)(創立75周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3481

■呉 RC 2025~2026 年度テーマ 『ロータリーについて更に深く語り合おう』

会長 山村 貞夫	幹事 中河原圭司	会長エレクト 佐々木 英夫
副会長 大塩 俊	会計 片山 功一郎	会場監督 多賀 茂
直前会長 長行事 義人		

〈事務局〉 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12 吳商工会議所ビル南館7階 705号室 ☎(0823)24-4411 FAX(0823)21-5692	〈例会場〉 〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 吳阪急ホテル ☎(0823)20-1111 FAX(0823)20-1120
--	--

〈例会日時〉 毎週木曜日 12:30~13:30

E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

1月 22 日 (木)

職業奉仕委員会 担当例会

次週のメインプログラム

1月 29 日 (木)

出席・プログラム委員会 担当例会
外部講師

「今だからこそ云える海上自衛隊」
元海上自衛隊呉地方総監 海将
二川 達也 様



Facebook



Home page

第 3566 例会記録 【1月 8 日(木)】

【プログラム】出席・プログラム委員会 担当例会

年男卓話

多賀 茂君・太刀掛 祐之君・藤井 聖君・佐藤 裕宣君

前々回85.07% 今回89.55% (会員71名・欠席7名・免除4名)

畔君(12/30呉南) 奥原君(12/31呉東) 2名

◇岩本(貴)・奥原・菅原・武田(信)・堀口・松田・三宅君 7名

◇大矢・岡本(太)・海生(孝)・武田(保)君 4名

◇年男記念品贈呈 多賀 茂君・太刀掛 祐之君・藤井 聖君・佐藤 裕宣君

◇第7回定例理事会の御案内

【回覧案内】

◇RI…「Rotary1月号」

◇R I … ロータリーレート 1ドル=156円に変更

◇RI第2710地区 土肥 慎二郎 ガバナー…『ガバナー月信1月号』大之木 精二 PG寄稿掲載

のお知らせ

第32回RI第2710地区ガバナー杯RC親善野球大会の御案内

◇広島中央ロータリークラブ…2月16日(月)例会休会のお知らせ

◇東広島ロータリークラブ…例会変更・休会のお知らせ

◇国際ソロップチミスト呉…森本ケンタトリオ・チャリティーランチショーの御案内

【委員会報告】 ◇ SAA 多賀 委員長…食物アレルギー調査について

本日より会場入口のメニュー表に、アレルギー食材を明記いたします

【S . A . A 】 ◇ 谷口 彰啓君…明けましておめでとうございます。昨年末、当社グループ会社「アステピア」の記事を、中国新聞に掲載していただきました。長田支社長ありがとうございました。

◇多賀 茂君…本年年男の卓話をさせていただきます。なんと還暦を迎えてしました。間抜けな週報となりましたが、来月の週報をお楽しみに。

◇藤岡 尚志君…忘年例会では、ガクトにご指名いただきありがとうございました。

◇武田 保介君…内野さんと中河原さんからの年賀状の番号が、ゆめタウンの福割に当選し、バッグが30%安くなりました。

◇藤井 聖君…12年ぶり4回目の年男です

◇山路 恵司君…忘年家族例会恒例の写真展で「最優秀賞」をいただきました。清き一票を投じてくださった皆様、ありがとうございます。当日お話ししましたが、昨年110回を越えた出張の先々で、また呉での行事、家族旅行の際にガムシャラにシャッターを押し続けた賜物から、20枚程エントリーいたしました。そのうち、腕と感性が磨かれてくればと願っておりますが、なかなか難しいと思われますので、今年もガムシャラに撮り続け二匹目のドジョウを目指します。

◇大之木 伸之君…昨年末の忘年家族例会、会員並びに御家族の皆様には積極的にゲーム参加し盛り上げていただきました。また親睦活動委員会メンバーの皆様には、今回も大いにバカをしていただきました。誠にありがとうございます。心より感謝申し上げます。

◇重川 智美君 (SAA副委員長のブチニコニコ)…明けましておめでとうございます。申し込みは口頭でも可とのことなので、「ゴルフ同好会」入会します! 今年もよろしくお願ひします。

◇会員誕生日…武田 明代君・森本 華苗君・福田 多喜二君・増岡 真一君・藤岡 尚志君・西藤 公精君・長尾 正嗣君・岡本 太君・内野 静香君

◇会員パートナー誕生日…福田 多喜二夫人 章子様・山村貞夫夫人 恭仔様・増岡 真一夫人 慶子様・藤本 英彦夫人 めぐみ様・志々田 幸治夫人 智子様・三宅 清嗣夫人 富美子様・武田 保信夫人 徳子様

◎ニコニコ基金金額 134,000円(累計金額1,229,000円)

◎ロータリー財団寄付金(年次基金) 累計金額(965,460円)

◎米山奨学会寄付金(特別寄付のみ) 累計金額(226,250円)



私の職業奉仕



職業奉仕委員会 委員長 宇都宮 公徳

新年あけましておめでとうございます。

呉ロータリークラブ会員の皆様におかれましては、清々しい新春を健やかにお迎えのことと、心よりお喜び申し上げます。昨年12月18日に広報クラブ週報委員会岩本貴紀委員長より原稿寄稿のお願いを頂いておりながら職業奉仕とはなんぞやの答えを見つけようと彷徨っておりました。今年の新年例会時、配布されたガバナー月信に載っている大之木精二さんが書かれてる「職業奉仕は難しい？」を何度も読ませて頂き、大之木さんの顔を思い浮かべ「うんうん」と頷く自分がいました。日頃から大之木さんを見ているので、納得する部分が多いのだと感じます。

デジタルの発達により、現代社会は随分と便利になったと言われていますが、個人の想いや癖が隠れて、面白さに欠けるように感じるのは私だけですかね…。

多くのニュースが飛び交う中、知らず知らずのうちに発信者に誘導される事はよくあります。正しい方向に誘導されるのであれば、まだ良いのですが、肝心な情報は、隠れたままで発信者が求める方向に誘導されることが多いなっています。

デジタルは、多くの情報に触れる事に関して長けていると思いますが、誰がいつどこでどのようなことをどのような考え方で情報を発信したのかを点ではなく線で理解しようとすると、大変難しいと感じます。公文書などが紙で保存される理由は、正にそこにあるのではないかと思います。その為、ある程度の時期が過ぎると公開請求ができ、後々の検証にも繋がっていると考えます。

記念誌、家系図、決算書類などを紙で残すのも後々、見返すのに便利だからと考えます。デジタルは、ほんの30年くらい前からのものです。後100年が過ぎた時、どれほどのものが残っているでしょうか、疑問に思います。

教育に関しても、デジタルに早く取り組んだ比較的教育推進国が、紙の教科書に戻ってきていると聞きます。我が子をみても紙の教科書やドリルで勉強をしてもらいたいと思っているのですが、国の方針は、変わりにくいものだと感じています。

時代の流れが速くなっているのは、実感していますがどこかで立ち止まり、検証する時間と将来の方針を上手に転換していかなければ、より良い社会になるのでは。こうしたことを地道に、周りの人達に話し、変えていければ良いと思い行動しています。

余談ですが、PTA会長を何年間やっているのですが、「現代のいじめ問題」の報道をみて、「いじめ」は犯罪なんですよ、国の決まりで罪に問われますよと国が発信すれば良いのにと思っております。アメリカがベネズエラの首相を拉致したことに関しても、国として、いじめは犯罪ですよとなぜ言えないのか、子どもに傍観者も同罪ですよと言いにくくしているように感じます。方向性を決めて、もっと大事なこと少子化問題の解決策の模索に時間を割いてほしいですね。などなど職業奉仕を突き詰めていくと、いろいろな社会問題にぶち当たり変えないといけないと思う社会問題に突き当たります。ロータリー会員の皆さんと沢山話をしてより良い社会、より良い自社に変えられることを願っております。